



DECLARACIÓN

Ante la barbarie en la República Islámica de Irán

Entendemos como una barbarie que en pleno siglo XXI se persiga, arreste y torture hasta la muerte a personas por razones religiosas. Tal lo sucedido en setiembre pasado a Mahsa Amini, joven de 22 años que fue detenida por la Policía de la Moral de Irán por no portar el velo como lo indica la ley de ese país.

Tras la muerte de Mahsa Amini han recrudecido las protestas en favor de las libertades básicas y derechos de las mujeres y, como contrapartida, la represión gubernamental. La reciente ejecución de otros dos activistas y la anunciada pena de muerte para el futbolista Amir Nazr Azadani acusado del delito de “moharebeh” o “enemistad con dios”, son apenas las muestras más extremas y recientes de ello.

La comunidad internacional no puede permanecer indiferente ante una violación a los derechos humanos de tal magnitud.

Al tiempo que denuncia y condena esta situación, el Frente Amplio se suma al amplio pero aún insuficiente arco de organismos multilaterales, gobiernos, fuerzas políticas y organizaciones sociales que a nivel mundial reclama el cese de la represión y la plena vigencia de los Derechos Humanos en Irán y exhorta al gobierno de nuestro país a que, en consecuencia con la tradición uruguaya de apego al Derecho Internacional, la plena vigencia de los Derechos Humanos y el multilateralismo como mecanismo de paz y seguridad internacionales, se pronuncie y adopte medidas concretas en tal sentido.

MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO

21 de diciembre de 2022